

Fecha: 23-01-2026  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general  
Título: **Ministra enlace y subsecretario de Defensa se reúnen con Gabinete Regional**

Pág. : 10  
Cm2: 202,3  
VPE: \$ 201.496

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

## Ministra enlace y subsecretario de Defensa se reúnen con Gabinete Regional

Para fortalecer las coordinaciones en el despliegue por la emergencia que está enfrentando Ñuble, la ministra de Agricultura, quien también es enlace del Gobierno, Ignacia Fernández, junto al subsecretario de Defensa, Ricardo Montero; y el delegado presidencial regional, Rodrigo García Hurtado, encabezaron un Gabinete Regional extraordinario para seguir el trabajo interinstitucional junto a las diversas carteras involucradas para enfrentar la contingencia e ir en apoyo de las familias afectadas de la región.

En el lugar se informó la situación actual de los incendios forestales, además de las primeras ayudas que se siguen entregando en las diversas comunas. La ministra Fernández detalló: "iniciamos, bajo la coordinación de la Subsecretaría de Obras Públicas, las tareas de remoción de escombros y de normalización de los sectores afectados, además de las entregas donde ha habido afectación productiva agrícola, de cercos y alimentación animal. Ayer hicimos la primera

entrega, en conjunto con el Indap en Ránquil, de cercos para las primeras 10 familias campesinas afectadas y en los próximos días continuaremos con más entregas. Hoy vamos a iniciar también la entrega de alimentación animal en dos localidades y, por cierto, estas no solo son primeras señales, sino que son el trabajo que estamos haciendo de despliegue para llegar con las ayudas tempranas del Gobierno a muy pocos días de ocurrida la emergencia. Este Gabinete Regional ha estado enteramente abocado a las tareas de coordinación para que no solo estas ayudas que vienen del nivel central y estas primeras coordinaciones se hagan efectivas, sino que el conjunto de las capacidades regionales, de las coordinaciones con sectores voluntarios, el sector privado, los municipios y la sociedad en su conjunto, puedan canalizarse de forma adecuada para responder a todas las necesidades que están enfrentando los alcaldes, los municipios y, a través de ellos, la población que se ha visto afectada por la emergencia".

